
22.01.2024

Ortstermin mit einem Anwohner in der Ortelsburgerstraße in der Nachbarschaft der Kita 
„ZwergenReich“. In der vergangenen Zeit kam es immer wieder zu Verkehrsbehinderungen durch 
sogenannte „Elterntaxis“ während der Bring- und Abholzeiten. Es wurde beim Ordnungsamt 
veranlasst, dass in sporadischen Abständen in diesem Bereich Kontrollen stattfinden werden, um 
die Situation allgemein zu verbessern.


Am Nachmittag wurde uns von der Verwaltung der Nahverkehrsplan Teil 3 in einer Zoom-
Konferenz vorgestellt.


23.01.2024

Die letzte BV-Sitzung fand im Ratssaal des Rathauses Barmen statt.


29.01.2024

Im Lichthof des Rathauses in Barmen fand um 12 Uhr eine Gedenkstunde und 
Ausstellungseröffnung anlässlich der Gedenken an die Opfer des Nationalsozialismus mit dem 
Thema „Kemna - Das vergessene KZ in Wuppertal 1933-1934“ statt. Die Schülerinnen und 
Schüler des Evangelischen Berufskollegs Straßburger Straße haben sich mit dem Thema befasst 
und eine Ausstellung mit farbigen Collagen und Malereien für die Gedenkstunde vorbereitet, 
welche bis zum 09.02.2024 zu sehen war.


30.01.2024

Ortstermin mit Anwohnern an der Ecke Weiherstraße / Luhnsstraße zur Verkehrssituation nach der 
neuen Regelung im Bereich „Am Diek“. 


14.02.2024

Auftaktveranstaltung zum Projekt „Platz für alle“ im Wohnzimmer, Wichlinghauser Straße 31 unter 
der Federführung von Frau Anne Lukas von der Bünger-Familie


20.02.2024

Stadtteilkonferenz Wichlinghausen / Oberbarmen im Stadtteilzentrum Langerfeld in der Heinrich-
Böll-Straße 240 mit Vertretern von Kitas, Grundschulen, Vereinen und Institutionen aus dem 
Stadtgebiet. Im Anschluss daran wurde wie immer der „Markt der Möglichkeiten“ mit vielen 
interessanten Projekten angeboten.


21.02.2024

Ortstermin mit Anwohnern in der Wittener Straße im Bereich der Hans-Wagner-Siedlung zur 
Verkehrssituation vor Ort.


Am gleichen Tag erhielt ich die Information von Herrn Nocke, dass das Freibad Mählersbeck erst 
im Herbst des Jahres 2024 fertiggestellt wird und sich die Wiederöffnung bis zur Saison 2025 
verzögert.


26.02.2024

Ortstermin im Berufskolleg in der Sternstraße mit dem Schulleiter Herrn Grabowsky.

Er wies auf das marode Mauerwerk rund um die Schule zum angrenzenden Bereich der 
Immanuelskirche hin und bat um Erneuerung derselben. Bezüglich der Unterrichtszeiten in den 
Abendstunden wurde um einen Sicherheitsdienst angefragt, dieser aber aus Kostengründen 
bisher nicht umgesetzt.


Am gleichen Tag hatte ich ein Gespräch in der Immanuelskirche mit Herrn Christopher Huber. Er 
möchte in diesem Jahr einen Adventsmarkt auf dem Gelände der Immanuelskirche anbieten.

Zur besseren Orientierung für den Lieferverkehr wünscht die Immanuelskirche sich eine 
Beschilderung, die evtl. am Zaun angebracht werden könnte. Er wird dazu demnächst einen 
Antrag aus den „Freien Mitteln“ von der Bezirksvertretung formulieren und diesen der 
Geschäftsstelle zuleiten.


27.02.2024

Sitzung des Beirates Verfügungsfonds im Café der BOB-Campus-Nachbarschaftsetage.




Es wurden drei Projekte vorgestellt. Die Projekte „Redefluss“ und „Eine Runde im Quartier“ 
wurden bewilligt. Das Projekt „Der Garten der Religionen“ fand aus verschiedenen Gründen keine 
Zustimmung zur Finanzierung.


28.02.2024

Um 16.00 Uhr Besprechung mit Verwaltungsmitarbeitern der Unfallkommission im Rathaus 
Barmen bezüglich der Unfälle, die sich im Bereich zwischen der Kreuzung an der Königsberger 
Straße, Am Diek (speziell an der Einfahrt zum Parkplatz des Supermarktes) bis hin zur Kreuzung 
Luhnsstraße ereignet hatten. Anwesend waren Herr Baumann und seine Mitarbeiterin sowie einige 
Bezirksvertreter der BV-Oberbarmen. Es handelte sich ausschließlich um Unfälle (insgesamt 16 in 
der Zeit von 2020 bis 2021) mit leichten Verletzungen. Uns wurde mitgeteilt, dass die 
Fahrbahnschwelle in der Ausfahrt vom Supermarkt ganz zeitnah um 1 m nach hinten verlegt 
werden soll, um die Ausfahrt-Situation zu verbessern.


Um 18.00 Uhr begann das Programmtreffen für die diesjährige QUGA im Café der BOB-Campus-
Nachbarschaftsetage mit Vertretern aus verschiedenen Institutionen und Bürgerinnen und Bürger 
aus dem Stadtteil. Die QUGA ist sozusagen die Quartiers-BUGA und findet nun zum fünften Mal 
in Wuppertaler Stadtbezirken statt, 2023 in Heckinghausen und dieses Jahr in Wichlinghausen. 
Die Aktion läuft ab Anfang April bis Ende Oktober. Interessierte, die sich mit einer Aktion beteiligen 
möchten, werden gebeten, sich mit Frau Antonia Dinnebier (Mail-Adresse: 
dinnebier(at)landconcept.de) in Verbindung zu setzen. Sie wird veranlassen, dass alle Akteure mit 
ihren Aktionen in den dafür vorgesehenen Flyer mit aufgenommen werden.


29.02.2024

Um 16.30 Uhr fand ein Ortstermin mit Mitarbeitern der Verwaltung, einigen Stadtverordneten und 
Bezirksvertretern an der Ecke Weiherstraße / Luhnsstraße statt. Es wurden die aktuellen 
Gegebenheiten erörtert und neue Anregungen zur Verwirklichung des möglichen Radüberfliegers 
besprochen. Die Verwaltung wird die Angelegenheit neu prüfen und die Bezirksvertretung zeitnah 
informieren.


02.03.2024

Einladung zum 20jährigen Jubiläum der Bürgerstiftung Kinder e.V. in Wuppertal. Gründungsverein 
war der Elberfelder Erziehungsverein, aus dem im Jahre 2004 die Bürgerstiftung Kinder e.V. 
hervorging. Gefeiert wurde in der Dreifeld-Sporthalle in Langerfeld, Hilgershöhe 14 mit einem 
„Mitmach-Fest“. Frau Evamarie Bott als Vorsitzende berichtete über die verschiedenen Projekte, 
mit denen ausschließlich Kitas von freien Trägern unterstützt werden. Schautafeln und 
Bilderwände gaben einen Eindruck von den Aktionen und Projekten, die im ganzen Stadtgebiet 
stattgefunden haben und viel Anklang fanden. Falls von einer Kita in freier Trägerschaft ein 
Unterstützungswunsch für ein Projekt besteht, kann man sich gerne an folgende Mail-Adresse 
wenden: info(at)kinderstiftung-wuppertal.de


05.03.2024

Mich erreichte die erfreuliche Nachricht von Frau Szlagowski - Leiterin vom Sport- und Bäderamt 
- dass bei der Sportanlage Höfen / Felsenarena alles nach Plan verläuft. Ausstehende Arbeiten 
sollen in Kürze beginnen und bis Mai abgeschlossen sein. Im Anschluss daran muss noch die 
Kunstrasensanierung stattfinden, bis der Platz vom Verein Grün-Weiß und dem DAV wieder in 
Betrieb genommen werden kann. Frau Szlagowski hat sich bereiterklärt, demnächst in einer BV-
Sitzung zu berichten.


Um 17.00 Uhr startete eine Zoom-Konferenz, in der Verwaltungsmitarbeiter den neuen 
Digitalisierten Straßenhierachie Plan vorstellten.


06.03.2024

Um 17.00 Uhr fand durch die Verwaltung eine Präsentation zu Freiflächen-Solarenergieanlagen 
per Zoom statt.


12.03.2024

Um 19.00 Uhr beginnt die nächste BV-Sitzung in der Färberei.


Danke für Ihre Aufmerksamkeit!     Heike Reese - Bezirksbürgermeisterin BV-Oberbarmen


http://landconcept.de
http://kinderstiftung-wuppertal.de



